

# KABAR TERBARU

## Patroli Dialogis Polsek Kalibunder Polres Sukabumi untuk Mewujudkan Kondusifitas dan Kenyamanan Warga,

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 29, 2023 - 14:20



*Patroli Dialogis Polsek Kalibunder Polres Sukabumi untuk Mewujudkan Kondusifitas dan Kenyamanan Warga,*

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kenyamanan warga, Kapolsek Kalibunder IPTU Taufick beserta jajaran anggotanya turut melaksanakan patroli dialogis di sejumlah wilayah. Langkah ini merupakan respons terhadap arahan

langsung Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede untuk memastikan terciptanya kondusifitas di lingkungan masyarakat.

Dengan penuh semangat, rombongan kepolisian setempat menjalankan tugasnya dengan mendatangi rumah-rumah warga. Melalui pendekatan yang bersifat dialogis, mereka tidak hanya berfokus pada pemantauan keamanan, tetapi juga aktif berinteraksi dengan masyarakat setempat.

"Tidak hanya menjaga keamanan, kami juga ingin menciptakan hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat. Patroli dialogis ini memberikan kesempatan bagi warga untuk menyampaikan keluhan, memberikan masukan, atau sekadar berbincang santai dengan anggota kepolisian," ujar IPTU Taufick.

Aksi ini pun mendapatkan respon positif dari warga setempat yang merasa dihargai dan didengar oleh pihak kepolisian. "Saya merasa aman dengan adanya kehadiran polisi di sekitar kami, dan ini juga membuat hubungan antara warga dan polisi semakin dekat," ungkap salah seorang warga.

Tak hanya berhenti pada patroli dialogis, Kapolsek Kalibunder dan anggotanya juga melakukan upaya preventif dengan memberikan himbauan-himbauan kepada warga terkait tindakan keamanan. Langkah ini diharapkan dapat mencegah potensi tindak kriminal dan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya partisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dengan komitmen dan dedikasi yang tinggi, Kapolsek Kalibunder IPTU Taufick bersama anggotanya berhasil menciptakan atmosfer yang kondusif dan nyaman di lingkungan sekitar. Langkah ini menjadi contoh nyata dari implementasi perintah Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede untuk menjadikan keamanan dan kenyamanan masyarakat sebagai prioritas utama.